

ACTUALIDAD / CHILE / PORTADA

Despedidos por trabajar con la competencia: CHV despidió a tres de sus camarógrafos por el Festival de Viña

El Ciudadano · 14 de marzo de 2025

A pesar de haber trabajado con Mega durante sus vacaciones, los trabajadores cometieron el error de solicitar el permiso de colaboración a su jefe directo y no a quien correspondía según la cláusula de sus contratos.



POR JORDANA SILVA CORREA

Tres camarógrafos de Chilevisión fueron desvinculados de sus labores por colaborar con el canal competencia Mega, durante las transmisiones del Festival de Viña del Mar. Los trabajadores, con largos años de experiencia dentro de Paramount, fueron sorprendidos trabajando en los ensayos y certamen del festival, en donde fueron invitados a participar durante su semana de vacaciones.

El error de los despedidos fue el solicitar el permiso de colaboración a su jefe directo y no a quien correspondía, lo que incumpliría sus contratos de trabajo. Específicamente la cláusula 5 del documento que especifica lo siguiente: "se prohíbe cualquier trabajo o actividad por cuenta propia o de terceros, relacionadas

con actividades del empleador, y que no se hayan encomendado por este o autorizado expresamente”.

Esta condición impediría que los trabajadores se desempeñen en otros canales nacionales, regionales o proveedores de las productoras televisivas o audiovisuales. Solo podrían hacerlo enviando una solicitud escrita a su jefe directo y que este gestione el permiso con el director del área.

Desde la estación televisiva declararon: “Lamentamos confirmar la desvinculación de 3 de nuestros colegas por no haber respetado los compromisos asumidos al momento de incorporarse a nuestro equipo. Ha sido una decisión difícil de tomar, por cuanto este tipo de medidas no son deseadas ni tampoco aportan al progreso de CHV”.

Fuente: El Ciudadano